



## Championnat du Sud 2022 1ère manche au Pôle Mécanique d'Alès

Ce week-end se déroulait la première manche du championnat du sud avec nos 4 pilotes séniors. Le très bon travail réalisé en amont sur cette même piste 15 jours auparavant nous a permis d'être tout de suite en place.

Magnifique 5ième place pour Mathias Pierre après des manches compliquées, il a réussi à mettre tout en place lors de la finale.

Superbe 8ème place pour Mattéo Pennetier avec une très belle vitesse et une régularité exemplaire tout le week-end. Le travail réalisé avec toi depuis le début d'année est déjà en train de porter ses fruits.



Déception pour Doryan qui malgré sa très bonne vitesse, n'a pu éviter un accrochage devant lui en finale. Nous retiendrons sa très bonne combativité en manches malgré un matériel vieillissant et sa cohésion d'équipe.

Pôle pour Enzo (record de piste) et une très belle P2 (best lap) en finale après être partie P8 en finale....il était ce week-end nettement le plus rapide, mais un manque de réussite le prive d'une victoire.

Je tiens à féliciter mes 4 pilotes qui ont tous été exemplaires, les 3 papa mécano au top et la très bonne entente qui a régnée sous notre structure. Très fier de notre résultat avec 3 pilotes dans le top 10.

Merci à notre motoriste Fabrice Frete FF Engines qui motorisait nos 4 pilotes

Photos Stéphane Agnus – Karting-Sud.com

**Vivement Layrac !!!!!**

